musikbetonte zeuthen paul dessau gesamtschule

Vereinigung der Förderer

Tätigkeitsbericht 2022

Gemäß seiner Satzung förderte der Verein im Geschäftsjahr 2022 die Bildung- und Erziehungsarbeit der Schülerinnen und Schüler der Musikbetonten Gesamtschule Paul Dessau in Zeuthen. Der Vorstand des Vereins (Frau Schust – Vorsitzende, Frau Fritsch – Stellvertreterin und Frau Schaffland – Schatzmeisterin) hatten regelmäßig Kontakt, sei es per Telefon, E-Mail oder auch persönlich.

Trotz der weiterhin anhaltenden COVID-19 Pandemie duften geplante Veranstaltungen unter Hygieneauflagen wieder stattfinden. Auch neu geplante Projekte konnten umgesetzt werden.

Der Verein konnte vielfältige Schülerprojekte und Aktivitäten fördern bzw. unterstützen. Die Mittel für die Förderung stammten aus Spenden und Mitgliedsbeiträgen.

Das Schülerforschungszentrum und die AG Jugend forscht erhielten vom Verein finanzielle Unterstützung bei der Beschaffung von Arbeitsmitteln für die unterschiedlichen Projekte.

Für den Musikbereich haben wir ein neues Akkordeon erworben. Im Fachbereich Französisch konnten wir bei der Anschaffung von speziellen Französisch Büchern für den Jahrgang 12 behilflich sein.

Die Chorkleidung mit dem Schülerlogo wurde mit neuen T-Shirts ergänzt.

Der Verein hat für seinen besseren Auftritt neue Flyer mit dem aktuellen Vorstand gestalten und drucken lassen.

Wie es schon lange Tradition ist erhielten die neuen 7. Klassen auch in diesem Geschäftsjahr einen Schülerplaner als Willkommensgruß.

Michaela Schust Vorsitzende Béatrice Fritsch Stellvertreterin Ina Schaffland Schatzmeisterin